
 

 

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI PADOVA 

————— 

CONSIGLIO DEI CORSI DI STUDIO IN SCIENZA DEI MATERIALI 

  

Verbale della Seduta del CCS SdM – 18.03.2022 

 
 

Il giorno 18 marzo 2022, alle ore 14:00, il Consiglio dei Corsi di Studio in Scienza dei Materiali è convocato in modalità 

video-conferenza utilizzando la piattaforma zoom (unipd.zoom.us/j/3699805460) per discutere il seguente   

O.d.G. 

1. Comunicazioni 

2. Aggiornamento sulle attività per la riforma dei corsi di laurea secondo le nuove classi  

3. Aggiornamento delle commissioni  

4. Richiesta di validazione dalla laurea vecchio ordinamento 

5. Pratiche studenti 

6. Pratiche docenti 

7. Varie ed eventuali 

 

Risultano assenti giustificati i proff. A. Sartorel, L. Litti, V. Amendola, E. Napolitano, M. Sambi; 

risulta assente giustificato il rappresentante Ciappetti; risultano presenti: Agnoli, Durante, Sedona, 

Lasagna, Valentini, Collini, Mattei, Calvillo, Signorini, Martucci, Rizzi, Mancin, Pira, Romanato, 

Azzolini, Maurizio, Ferrarini, Meneghetti, Nalesso, Santi, Glisenti. 

Risultano presenti anche gli studenti Agnese Pavan e Tommaso Mavolo invitati dal Presidente in qualità di 

rappresentanti per gli studenti della laurea triennale..  

 

Si approva il verbale delle sedute precedenti.  

1. Comunicazioni 

Il Presidente rendiconta sul numero delle iscrizioni ai corsi di laurea e laurea magistrale del presente AA e 

sottolinea il numero limitato di iscritti alla LT e la necessità di una più intensa attività di diffusione ed 

orientamento. A tal proposito il prof. Francesco Sedona illustra l’attività svolta dalla Commissione di 

Orientamento al fine di aggiornare i docenti sul materiale a disposizione per evitare effetti dispersivi della 

comunicazione.  

Il Presidente, inoltre, relaziona sull’attività di sensibilizzazione fatta negli Istituti Scolastici della Regione Veneto 

e dei primi risultati conseguiti. Il Presidente aggiorna il CCS sulla disponibilità del prof. Telmo Pievani a 

contribuire alla conoscenza del Corso di Laurea in Scienza dei Materiali.  

Il Presidente aggiorna il CCS sulla collaborazione con l’azienda Mérieux Nitrisciences per accogliere tiroconanti 

in ambito chimico/biologico inviata dalla Dott.ssa Chiara Zanovello.  

Il Presidente comunica quanto segnalato dal prof. Antonio Trovato relativamente ai test d’ingresso.  

Il Presidente comunica l’apertura dei bandi per il DD con l’Università di Giessen e chiede un supporto per 

verificare l’adeguatezza di questa Offerta didattica.  

2. Il Presidente ricorda l’opportunità di adeguare i corsi di laurea alle nuove classi di laurea e le scadenze da 

rispettare e relazione sull’incontro avuto con i Presidenti di CCS delle altre Università. Il Presidente suggerisce 

che una Commissione si occupi di fare il punto di quanto già discusso nel corso del precedente anno e individui 

le criticità ancora presenti formulando delle proposte, collegialmente discusse con i docenti che potrebbero essere 

interessati.  

3. Il Presidente comunica che alcuni docenti desiderano cessare la loro attività all’interno delle specifiche 



 

 

Commissioni: il prof. Francesco Sedona (Commissione per l’Orientamento), il prof. Fabrizio Mancin 

(Commissione organizzazione della didattica), prof. Antonio Trovato (Commissione per i test di accesso). Il 

Presidente ringrazia i docenti che per anni anno dedicato il proprio tempo al miglioramento del corso di studi ed 

accoglie le proposte di sostituzione.  

Risultano disponibili la prof. Raffaella Signorini, il prof. Filippo Romanato e il prof. Luca Valentini.  

Il Consiglio prende atto 

4. Il Presidente illustra al CCS la richiesta ricevuta dalla Dott.ssa Jessica Alfonsi di riconoscere l’equivalenza 

degli esami del vecchio ordinamento. La Dott.ssa Alfonsi certifica di essere laureata secondo la Laurea 

Specialistica 61/S (Scienze e ingegneria dei materiali). 

Il CCS esprime parere positivo sulla corrispondenza alla Laurea Magistrale LM-53. 

Il CCS, inoltre, dopo avere confrontato il contenuto dei corsi presentato dalla richiedente con i contenuti dei 

syllabus corrispondenti, esprime parere favorevole circa l&#39;equivalenza degli esami sostenuti con quelli della 

classe attuale. 

Non si sono ravvisati aspetti di criticità o incongruenza.  

Il Consiglio delibera di accettare la richiesta della Dott.ssa Alfonsi 

5. Il Presidente chiede la ratifica della modifica alla composizione cfu del corso di Materiali Inorganici 

Funzionali, (da 48 h di lezione per 6 cfu a 40 h lezione per 5 cfu + 12 h laboratorio per 1 cfu) per questo AA 

mutuato anche dal corso di laurea in Chimica.  

Il Consiglio approva.  

6. Non ci sono altre pratiche 

7. Non ci sono varie ed eventuali 

La seduta termina alle ore 15:00 

 

 

  Il Presidente 

             

  Antonella Glisenti 


